
Frau Janina Kiermas, Schulpflegschaftsvorsitzende KAG, fragt im Namen der 
Schulpflegschaften aller Meckenheimer Schulen (Grund- und weiterführenden 

Schulen) nach der Umsetzung des Medienentwicklungsplanes. Laut Information 
der Schulleitungen sind in den Jahren 2021-2023 bisher lediglich 10-15% der 

geplanten Maßnahmen umgesetzt worden. 
Wann geht es mit der konkreten Umsetzung weiter?  
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Frage wird von der Verwaltung unter TOP ö9 beantwortet.  

 
 


